

Une célèbre athlète a vécu une expérience paranormale



Alors qu'elle devait intervenir dans une université, une célèbre sportive américaine a finalement décliné l'invitation après avoir vécu une expérience paranormale ...

MyKayla Skinner est une célèbre gymnaste artistique. Elle a notamment décroché trois médailles d'or lors des championnats du monde. Il y a peu, elle devait se rendre à l'Université de l'Oklahoma, située dans la ville de Norman.

Seulement, quelques jours auparavant, elle s'était rendue dans une église de Jésus-Christ des Saints des derniers Jours pour assister à une cérémonie religieuse. À l'intérieur, elle a été témoin d'un phénomène paranormal qui l'a profondément marqué. Elle raconte :

Les lumières ont vacillé 11 fois pendant le service et personne d'autre ne semblait perturbé, c'était vraiment inquiétant.

Sources

- twitter.com